

ABSTRAK

Sri Febriyanti Tumu. 8114080101. Hubungan Tingkat Pendapatan Keluarga Dengan Kepemilikan Sarana Penyediaan Air Bersih Di Desa Kalumbatan Kecamatan Totikum Selatan Kabupaten Banggai Kepulauan Tahun 2012.. Skripsi. Peminatan Kesehatan Lingkungan, Jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dian Saraswati, S.Pd, M. Kes dan pembimbing II Hamsidar Hasan, S.si, M.si, Apt.

Lingkungan adalah segala sesuatu yang ada di luar dari host, baik benda tidak hidup, benda hidup, nyata atau abstrak, seperti suasana yang terbentuk akibat interaksi semua elemen-elemen tersebut, termasuk host yang lain. Lingkungan mempunyai peranan penting dalam kesehatan atau terjadinya penyakit yakni berperan sebagai media transmisi. Lingkungan dapat mendukung terjadinya penyakit apabila media/lingkungan itu dapat membawa atau mendekatkan agent pada host (Soemirat, 2010).

Kepemilikan Sarana Penyediaan Air Bersih Merupakan salah satu sarana sumber air bersih yang di gunakan oleh masyarakat. Kepemilikan sarana penyediaan air bersih merupakan masalah kesehatan masyarakat karena masih Kurangnya sarana penyediaan air bersih yang ada di desa Kalumbatan yang akan berpotensi pada penyakit yang di sebabkan oleh air. Salah satu penyebab Kepemilikan Sarana Penyediaan Air Bersih disebabkan oleh rendahnya tingkat pendapatan Keluarga.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Hubungan Tingkat Pendapatan Keluarga dengan Kepemilikan Sarana Penyediaan Air Bersih.

Jenis Penelitian yang digunakan adalah penelitian observasional dengan pendekatan *cross sectional study*. Sampel penelitian yaitu sebanyak 286 KK yang ada di desa kalumbatan kecamatan Totikum Selatan Kabupaten Banggai Kepulauan, yang diambil secara *Purposive sampling*. Data dikumpulkan dengan kuesioner, kemudian dianalisa menggunakan *Chi Square*.

Berdasarkan hasil analisis *Chi square* didapatkan bahwa ada hubungan Tingkat pendapatan keluarga dengan sarana penyediaan air bersih yaitu dengan nilai ($\chi^2_{hitung} (6,924) > \chi^2_{tabel} (3,841)$ atau nilai $p = 0,009 < 0,05$).

Diharapkan atau memiliki atau membangun sarana penyediaan air bersih di desa kalumbatan agar terhindar dari berbagai macam penyakit terutama penyakit berbasis lingkungan.

Kata kunci : *Kepemilikan Sarana Penyediaan Air Bersih , Pendapatan Keluarga.*